



«Arrieritos somos» cerró la programación cultural de octubre La compañía «Jacinto Guerrero» abre el «Noviembre Musical»



El último día de octubre presenciábamos en el escenario del Gran Teatro el espectáculo «Arrieritos somos», una nueva propuesta de flamenco contemporáneo que contiene elementos innovadores tanto en la concepción coreográfica como en la ejecución, que desde un respeto máximo a los cánones del flamenco y la danza contemporánea, consigue un resultado de alto valor artístico y estético, además de un singular atractivo.

La danza, el cante y la música perfectamente combinadas, con una gran armonía, donde la sencillez es elemento base, pues el escenario se presenta desprovisto de todo elemento decorativo, para dejar como únicos protagonistas a los seis bailarines -Florencio Campo,

Miguel Cañas, Tacha González, Teresa Nieto, Elena Santonja y Patricia Torrero-, acompañados a la guitarra, tocada con maestría, por Ramón Jiménez, la caja de José Serrano, y el cante puro y con desgarro de Eva Durán.

Un espectáculo pleno de fuerza y vigor, ejecutado con absoluta corrección, en el que la expresión de sentimientos

y de formas se transmite de manera impecable desde el escenario a la sala.

Bajo la denominación de «Noviembre Musical», el Area de Cultura nos ha programado escogidos espectáculos -conciertos principalmente- que se inician el sábado día 8 con la presentación de la Compañía Lírica Jacinto Guerrero, que nos ofrecerá la zarzuela en tres actos «Los Gavilanes», dirigida por Tulio Gagliardo. Al sábado siguiente, nuestro paisano y director de nuestra Banda de Música, José Antonio Sánchez Ballesteros, realizará un concierto de trompa y trompa alpina, acompañado al piano por Alfredo Bravo Santos, profesores ambos del Conservatorio «Marcos Redondo», de Ciudad

Real. El domingo 16 escucharemos «Romance y Cantata de la Laguna Negra», sobre textos de Antonio Machado, recopilados y seleccionados por Francisco Nieva, con música de Ignacio Morales Nieva, actuando la Orquesta Sinfónica «Empordà Lleguadoc Roselló» y la Coral «Ensemble Barroco», actuando como soprano Blanca Gómez García y como recitador Luis Felipe Alegre Sero.

Para celebrar la festividad de Santa Cecilia, el sábado 22 habrá un concierto, en el que en la primera parte intervendrá el solista de bandurria Julián Carriazo Beamud y la Orquesta de Pulso y Púa «Sotomayor», y en la segunda parte, la Banda de Música de la Asociación Músico-Cultural «Julián Sánchez-Maroto». El domingo 23 podremos escuchar a la Orquesta de Cámara de la Filarmónica de Varsovia, dirigida por Sergei Maximov, actuando como violín solista Elena Mikhailova. Cierra la programación el domingo día 30 la actuación de Cynthia Butts and The Gospelairs, con música gospel, manifestación característica de la canción religiosa americana. Todos los espectáculos darán comienzo a las siete y media de la tarde.

Artículos de Bellas Artes



Duñoz de Luna

Virgen de la Paz, 52
Teléfono 61 01 22
MANZANARES

Cristalería y Marquetería

